

laTrompette

PROPHÉTISER DE NOUVEAU

LA CLÉ[®]
DE DAVID

GETTY IMAGES

Prophétiser de nouveau (2026)

Dieu ordonne à Son peuple du temps de la fin de délivrer un message d'avertissement au monde, de prophétiser de nouveau. Mais la plupart des membres du peuple de Dieu ont rejeté cette mission. Apprenez pourquoi le peuple de Dieu doit prophétiser de nouveau et quel message doit être proclamé.

- Stephen Flurry
- [19/12/2025](#)

Transcription de la Clef de David

Voix off 2 :

Alors que M. Armstrong travaillait sur le manuscrit, la rédaction et le service de publication de l'Œuvre se préparaient à la production et à la commercialisation du livre. Le manuscrit a été relu par Herman Hoeh, rédacteur de la *Pure vérité*. Il a également préparé un index complet des sujets et des écritures. Au sein de la rédaction, des graphistes concevaient la couverture et la jaquette.

Au cours de sa vie dans l'industrie de la publicité et de l'édition, M. Armstrong avait appris que des détails tels que les caractères, la mise en page, et ainsi de suite étaient essentiels pour que l'ouvrage ait un impact. Il s'est penché sur chaque détail de la production.

Le *Mystère des siècles* a été imprimé par la société R.R. Donnelley dans son imprimerie de Crawfordsville, Indiana. Les pages sont imprimées sur des presses géantes à rouleau. Pendant ce temps, les couvertures sont préparées sur les machines automatiques de l'usine de Crawfordsville. Avec des colorants spéciaux fabriqués pour réaliser la signature de M. Armstrong, afin que son autographe soit estampillé en or sur le devant de chaque couverture.

M. Armstrong a personnellement choisi le violet royal pour la jaquette du livre, couleur qui n'est pas normalement disponible, et doit être spécialement fabriqué dans l'usine.

M. Armstrong :

Il devait être prêt aujourd'hui pour être distribué en tant que manuel scolaire pour cette année. Nous avons donc travaillé sous pression et une grande partie du texte a été réécrite. Tout a été réorganisé et mis à jour. Il devait être différent de tous les livres jamais écrits auparavant.

M. Stephen Flurry :

Cette vidéo fut visionnée il y a 40 ans, lors de la Fête des Tabernacles en 1985. Et la dernière personne qui parlait lors de cette petite vidéo, était Herbert Armstrong, expliquant à quel point le *Mystère des siècles* était spécial et comment il souhaitait le diffuser auprès du plus grand nombre de personnes possible.

La semaine dernière, sur la *Clef de David*, j'ai essayé de vous donner une vue d'ensemble des événements qui se sont produits après la mort de M. Armstrong en janvier 1986, puis l'établissement de l'Église de Philadelphie de Dieu lorsque mon père fut licencié le 7 décembre 1989, et ensuite, le combat pour le *Mystère des siècles* qui a duré 6 ans, entre 1997 et 2003, et comment nous avons distribué ce livre depuis 20 ou 25 ans, voire plus, tout comme M. Armstrong le voulait.

Je voudrais vous présenter quelques versets d'Éphésiens 3 écrit par l'apôtre Paul alors qu'il était en prison, l'époque où il a écrit ce livre inspirant et si édifiant, il était en prison. D'ailleurs, il passa environ un cinquième de son ministère en prison. Nous savons ce que le monde a fait à Jésus-Christ, notre Sauveur. Nous savons ce que les élites religieuses de son époque firent au Christ, et à Paul et à Pierre. Satan s'est efforcé d'effacer la vérité, la vérité révélée par Dieu.

Comme je l'ai dit la semaine dernière dans l'émission, il faut se battre pour elle ! Vous devez faire preuve d'une volonté de vous battre et même de mourir pour la vérité ! C'est tellement important !

Dans ce passage, l'apôtre Paul écrit : « À cause de cela, moi Paul, le prisonnier de Christ pour vous païens... ». Il était en prison pour ces païens que Dieu avait appelés dans l'Église. Il poursuit : « Si du moins vous avez appris quelle est la dispensation de la grâce de Dieu, qui m'a été donnée pour vous. C'est par révélation que j'ai eu connaissance du mystère sur lequel je viens d'écrire en peu de mots. » Dieu fit connaître des mystères à l'apôtre Paul. Et ce dernier est sorti et a diffusé ce message. Il a dispensé ce message, comme nous le verrons dans un instant, et il en va de même pour l'apôtre dans les derniers jours, Herbert Armstrong. Dieu fit connaître ces sept mystères. Et M. Armstrong a même intitulé son livre *Le mystère des siècles*. Et nous avons attiré beaucoup l'attention sur celui-ci. Nous espérons que la plupart d'entre vous en ont un exemplaire, mais si ce n'est pas le cas, nous vous l'offrons gratuitement. Il n'y a aucun frais, et aucun engagement de votre part. Il suffit de passer la commande sur notre site Internet. Il s'agit d'un livre de 300 pages, et nous l'offrons sans frais, et sans engagement de votre part. Ce livre aborde les sept grands mystères de la vie. Ce sont des questions que tout être humain sur Terre devrait se poser ou qui devraient éveiller sa curiosité. Et l'apôtre Paul reçut ces mystères, puis il les proclama.

Le verset 4 dit : « En les lisant, vous pouvez vous représenter l'intelligence que j'ai du mystère de Christ. Il n'a pas été manifesté aux fils des hommes dans les autres générations, comme il a été révélé maintenant par l'Esprit aux saints apôtres et prophètes de Christ. » Que devrait-on faire lorsqu'on reçoit une révélation de Dieu ? Eh bien, si l'on est touché et motivé par l'amour de Dieu, on a tout de suite envie de le donner aux autres ! Vous voulez répandre la bonne nouvelle ! C'est d'ailleurs ce que signifie le mot « évangile ». C'est une bonne nouvelle.

Au verset 9, nous lisons : « Et pour faire voir à tous les hommes ce qu'est la dispensation... ». C'est-à-dire, pour que tous les hommes voient non seulement le mystère, mais aussi la nécessité de le donner à d'autres, de dispenser ce message. « Et de mettre en lumière quelle est la dispensation du mystère caché de tout temps en Dieu qui a créé toutes choses », par Jésus-Christ. Aujourd'hui nous offrons également ce livret gratuit, *Prophétiser à nouveau*. Ce livret contient une très bonne section sur ce passage, en particulier le verset 9, et je reviendrai dans un instant sur la signification de cette phrase, « prophétiser de nouveau », quand nous lirons Apocalypse 10.

Mais l'Église de Dieu existe afin de donner la vérité de Dieu au monde. Elle doit donner de manière désintéressée. Elle doit être animée par l'esprit de l'amour de Dieu, qui est une préoccupation désintéressée et débordante pour le bien-être des autres. Dieu a dit, vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement. Nous devons donner.

J'ai mentionné Apocalypse 10, donc nous allons lire quelques versets dans ce chapitre. Et lisez avec moi ! Lisez ce passage dans votre propre Bible ! Comme je l'ai dit la semaine dernière, nous avons parlé d'étapes et d'anniversaires assez significatifs, et c'est important parce que Dieu veut que nous nous en souvenions, que nous nous souvenions de notre histoire. C'est ce que tant de chrétiens laodicéens ont oublié. Ils ont oublié leur propre histoire. Ils ont oublié la vérité. Je l'ai déjà mentionné aux étudiants, mais si vous réfléchissez à la chronologie, aux points marquants, aux anniversaires qui remontent à 1985, l'époque où Herbert Armstrong travaillait dur à compléter le *Mystère des siècles*, il était proche de la mort ! Il était pratiquement aveugle. Vous l'avez entendu dans l'introduction : il voulait donner. L'on se dépêchait, mais la qualité du livre et de l'impression devaient être à un niveau royal. Le message était si important. Mais ce que j'ai dit précédemment devant les étudiants, c'est que Dieu tendait la main à Son peuple, aux membres de Sa famille, en leur disant qu'ils devaient fixer leur esprit sur ce sujet ! Pensez-y ! Car c'est cette vérité qui vous gardera enracinés et enthousiasmés pour l'Œuvre de Dieu ! Mais, comme je l'ai dit la semaine dernière, la majorité du peuple de Dieu est devenue spirituellement tiède. L'Œuvre de Dieu, la vérité de Dieu, ne les enthousiasma pas comme elle aurait dû le faire. C'est d'ailleurs ce qui enthousiasmait le prophète Jérémie. Et par moments, il était un peu découragé. Mais dans Jérémie 20, il dit que la vérité était comme un feu dans ses os !

M. Armstrong a expliqué que *Le mystère des siècles* est destiné à vous aider à comprendre la Bible. Et c'est ce que le monde entier ignore et rejette : la vérité de la Bible. Jésus a dit que la vérité est ce qui nous libère ! Nous avons besoin d'une raison fondée sur la Bible pour tout ce que nous faisons. Nous devons donc étudier la Bible. Nous devons rechercher dans les Écritures. Jésus a dit de les rechercher ! Jean 5, verset 39. Et le mot grec pour « rechercher » signifie « creuser, enquêter, chercher avec diligence » ! Combien de personnes font cela dans leur étude de la Bible aujourd'hui ? Tous ces livres, ces brochures, sont destinés à être lus en même temps que la Bible. Ils sont basés sur la Bible !

Remarquez Apocalypse 10, et le verset 6 : « ... et jura par celui qui vit aux siècles des siècles, qui a créé le ciel et les choses qui y sont, la terre et les choses qui y sont, et la mer et les choses qui y sont, qu'il n'y aurait plus de temps », ou comme le dit la *Version standard révisée*, « plus aucun retard ». Si vous regardez ces chapitres, Apocalypse 10 et 11, c'est comme un encart. Dans l'Apocalypse, il y a une continuité chronologique de la prophétie biblique. Et puis, au milieu, il y a tous ces détails concernant essentiellement deux livres ! *Le mystère des siècles*, dont il est question au verset 7, et ensuite la commission que Dieu donne à ceux qui ont été enthousiasmés par *Le mystère des siècles*, qui se sont même battus pour lui ! Eh bien, il faut qu'ils prophétisent de nouveau !

La semaine dernière, j'ai parlé de relever les ruines, comme le dit Amos 9, versets 11 et 12. J'ai mentionné deux livres, mais avant tout, ce passage parle du *Mystère des siècles*. Mais le message de Malachie, comme je l'ai dit la semaine dernière, était destiné à avertir l'Église laodicéenne qu'elle s'éloignait du mystère, de la distribution du *Mystère des siècles* !

Au verset 7, il est dit : « ... mais qu'aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme il l'a annoncé à ses serviteurs, les prophètes ». *Le mystère de Dieu s'achèvera* ! Ou, comme l'indiquent d'autres traductions, il est « sur le point d'être » achevé ! Lorsque M. Armstrong a publié *Le mystère des siècles* à l'automne 1985, il y a 40 ans, c'est très rapidement devenu l'ouvrage le plus populaire de tous les 57 ans de carrière de M. Armstrong en tant que serviteur et ministre de Dieu ! Il se vendait comme des petits pains et disparaissait des rayons pour atteindre des millions d'exemplaires ! C'était l'ouvrage le plus populaire que l'Église universelle de Dieu ait produit, mais il a également eu la durée de vie la plus courte, seulement 32 mois, avant qu'un groupe de malfaiteurs corrompus n'intervienne, disant, *Nous allons mettre à la poubelle tous les exemplaires restants, nous allons ordonner à nos ministres de ne pas enseigner ou prêcher à partir du Mystère des siècles, nous allons leur dire de ne pas distribuer Le mystère des siècles ! Débarrassez-vous-en ! Enterrez-le ! Effacez-le !*

La dernière année de sa vie, M. Armstrong avait dit qu'il souhaitait distribuer *Le mystère des siècles* au plus grand nombre de personnes possible. Et c'était ce qu'on avait commencé à faire ! Cela aurait dû être mené à terme, comme l'indique le verset 7.

Mais notez le verset 11 : « Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de rois. » La semaine dernière, j'ai parlé du fait que Dieu a relevé les ruines. Ici, il est dit que le petit reste fidèle, cette poignée de personnes, doit prophétiser de nouveau ! C'est de ce verset que nous avons tiré le titre de ce livret puissant et inspirant, *Prophétiser de nouveau*. Allez-y et recommencez ! C'est le même esprit qu'on peut trouver dans Amos 9. Relevez les ruines ! Il suffit de faire le travail comme on le faisait autrefois. Il y a un modèle, une forme, et ça marche ! Si c'est une œuvre de foi, si ce n'est pas par la force humaine, mais par l'esprit de Dieu, alors cela va réussir ! Ça va prospérer ! Vous pouvez étudier cela dans Zacharie 4.

Mais c'est pourquoi Dieu a bénî Herbert Armstrong et l'Église universelle de Dieu fabuleusement pendant des décennies parce que M. Armstrong était un homme de Dieu. C'était un homme de foi. Il s'est tourné vers Dieu comme guide, et pour obtenir des conseils. Et Dieu a mis Son sceau d'approbation sur ce ministère de 57 ans et sur l'œuvre de l'Église avec *Le mystère des siècles*. Ce fut comme le cadeau d'adieu, et pour reprendre les mots de M. Armstrong, ce fut le cadeau le plus précieux qu'il pouvait donner aux membres. Et c'était Dieu qui tendait la main à ces chrétiens laodicéens en leur disant : regardez, vous êtes en train de déraper ! Vous êtes en train d'apostasier ! Je vais envoyer un homme de péché, et une grande tromperie, pour voir si vous aimez la vérité. Étudiez 2 Thessaloniciens chapitre 2. Dieu a envoyé une grande tromperie parce que la plupart des membres de Son peuple n'aimait pas assez la vérité pour la défendre. Au lieu de cela, ils l'ont enterré.

Voici ce que Joseph Tkach Jr. a écrit dans son livre, *Transformé par la vérité*. Ce livre est sorti en 1997, à peu près au moment où ils nous ont attaqués en justice pour essayer de garder les droits d'auteur du *Mystère des siècles*, non pas pour le distribuer, mais pour empêcher son édition ! Dans son livre, il écrit : « En février 1997, nous avons intenté un procès contre l'Église de Philadelphie de Dieu, l'un de nos groupes dissidents dont le siège est à Edmond, Oklahoma, pour bloquer la republication du *Mystère des siècles*. » Il est étonnant que cela se soit produit aux États-Unis, à savoir interdire la distribution d'un livre ! Cela ressemble à ce qu'on verrait dans un État policier. « L'Église universelle de Dieu détient toujours les droits d'auteur de ce livre et nous soutenons que personne d'autre n'a le droit de le publier. Nous estimons qu'il est de notre devoir de chrétiens de faire en sorte que ce livre ne soit jamais imprimé. » Que pensez-vous de cela ? C'est une déclaration arrogante.

Dans 2 Thessaloniciens 2, cela dit que cet homme se considère essentiellement comme Dieu. Il est taillé dans la même étoffe que Nimrod et Simon le magicien ! J'ai le devoir chrétien, dit-il. Il l'a fait au nom du christianisme, afin que ce livre ne soit pas imprimé. Cela devrait donner envie aux gens de se procurer le livre et de voir pourquoi il y a eu un si grand conflit.

Si vous n'en avez pas, nous pouvons vous l'envoyer totalement sans frais, parce que nous nous sommes battus pendant six ans pour pouvoir dispenser ce livre, comme le dit Éphésiens 3 : 9.

« Nous croyons qu'il vaut mieux laisser les erreurs doctrinales de M. Armstrong hors circulation. » Voilà, il veut décider ! Il veut décider quelles doctrines doivent être enseignées et lesquelles doivent être laissées de côté. Et vous remarquerez qu'il n'y a rien dans cette déclaration ou dans ce paragraphe sur ce que dit la parole de Dieu. Qu'en est-il de la Bible ? Qu'en est-il du mystère qui doit être révélé, afin que les gens le connaissent ? Qu'en est-il de l'apostasie, de l'abandon de la vérité, tel qu'ils sont prophétisés dans 2 Thessaloniciens 2 ? Il en est effectivement question dans la Sainte Bible.

Remarquez Malachie 3, verset 6 : « Car je suis l'Éternel, je ne change pas ; et vous, enfants de Jacob, vous n'avez pas été consumés. » Hébreux 13 dit que Dieu est le même hier, aujourd'hui et éternellement. C'est pourquoi notre histoire est si importante ! Ce n'est pas que nous ne grandissons pas ou que nous vivons dans le passé, mais nous ferions mieux de connaître notre passé ! Dieu appelle l'Église « l'Israël de Dieu ». La Bible traite principalement d'Israël. Pourquoi est-ce le cas ? Il y a un chapitre dans *Le mystère des siècles* sur « Le mystère d'Israël ». Le monde ne sait pas pourquoi ! Tant de gens dans le monde chrétien traditionnel n'en ont aucune idée. *Le mystère des siècles* l'explique clairement. Quel est le but de Dieu ? Qu'est-ce qu'il est en train d'opérer ici-bas ?

Au verset 7, il est dit : « Depuis le temps de vos pères », mais cela devrait se lire, « Depuis le temps de votre père », au singulier, « vous vous êtes écartés de mes ordonnances, vous ne les avez point observées. Revenez à moi, et je reviendrai à vous, dit l'Éternel des armées. Et vous dites : En quoi devons-nous revenir ? » Pourquoi y a-t-il tant de versets comme celui-ci dans la Bible ? Dieu dit, *revenez vers moi ! Mais vous ne le ferez pas !* Il y a tellement de versets comme celui-ci dans la Bible, parce que la nature humaine est dure, têtue et rebelle. Elle combat contre Dieu, elle résiste à Dieu, elle dit que la loi de Dieu est morte et enterrée ! Elle déteste la loi de Dieu. C'est la nature humaine, c'est ainsi qu'elle pense. Lisez plus tard Ephésiens 2 : 2.

Au verset 8, il est dit : « Un homme trompe-t-il Dieu ? Car vous me trompez, Et vous dites : En quoi t'avons-nous trompé ? Dans les dîmes et les offrandes. » Mon père m'a expliqué que ce verset parle du détournement des dîmes et des offrandes qui sont versées à la véritable Église pour faire l'Œuvre de Dieu. Or, ces personnes les utilisent à leurs propres fins vaines et intéressées. Ils ont volé Dieu ! Dans l'affaire du *Mystère des siècles*, ils ont essayé de s'emparer des dîmes et offrandes des membres de l'Église de Philadelphie de Dieu ! Ils voulaient *voler* l'argent de l'Église de Philadelphie de Dieu. L'esprit de Satan était le moteur de cette opération, de cette attaque contre la vérité de Dieu, mais Dieu n'a pas permis que cela réussisse. Dieu a dit, *Écoutez, je vais relever les ruines, et vous allez prophétiser de nouveau* Ceci est un autre livre de mon père, *La vision de la famille de Dieu*, et vous pouvez le commander dès maintenant sur notre site Internet avec *Prophétiser de nouveau*. Dans ce livre, il y a une section sur le fait de voler Dieu et même le monde !

Au verset 9, nous lisons : « Vous êtes frappés par la malédiction, et vous me trompez, la nation tout entière ! » En fait, cela signifie le monde entier. Ils volent le monde parce qu'ils ne donnent pas au monde de manière désintéressée. Ils ne donnent pas *Le mystère des siècles*. Ils ne donnent pas la vérité ! Ils essaient de l'enterrer, de l'effacer !

J'aimerais vous faire écouter une séquence audio. Il s'agit d'un extrait du sermon de mon père en 1997, lorsqu'il a annoncé que nous allions imprimer *Le mystère des siècles*. Clip 2.

M. Gerald Flurry :

C'est un jour très spécial. Je voudrais vous parler de quelque chose de très spécial. Je ne pense pas que vous l'ayez encore vu, du moins la plupart d'entre vous. Voici *Le mystère des siècles*, notre version, celle que nous venons d'imprimer. Et je pense que vous pouvez voir que c'est un livre assez grand. C'est écrit en gros caractères, donc tout le monde peut le lire.

Comme vous l'avez probablement remarqué si vous avez vu la *Trompette*, (et ceux d'entre vous qui écoutent cet enregistrement la recevront la semaine prochaine, j'en suis sûr), il y a une publicité pour le *Mystère des siècles* au dos de la *Trompette*.

Dans cette publicité sur la *Trompette*, on peut lire : « Avec le temps, ce livre pourrait s'avérer le plus important écrit depuis près de 1900 ans. » Si vous y réfléchissez, et si c'est en effet le livre le plus important qui ait été écrit depuis près de 1900 ans, alors nous devrions le donner au monde. Pensez-y. C'est le livre le plus important depuis la Bible, comme l'a dit vraiment M. Armstrong. Et l'Église de Philadelphie de Dieu est la seule Église aujourd'hui qui suit les traces de M. Armstrong.

L'Église universelle de Dieu a détruit toutes les doctrines majeures enseignées par cet homme et, ce faisant, a calomnié son caractère. Aujourd'hui, nous avons décidé d'imprimer ce livre et de le distribuer gratuitement, et d'en assumer les conséquences, s'il y en a. Et cela dépendra bien sûr entièrement de Dieu.

Mais nous avons essayé pendant un certain temps de faire publier ce livre et nous sentons que Dieu veut qu'il soit publié, alors nous allons le publier. Et nous allons l'imprimer. Nous avons essayé de le distribuer plus tôt, mais nous constatons que, compte tenu du moment où il sera sorti des presses, il devrait arriver dans les boîtes aux lettres aux alentours du 16 janvier, ce qui est une date intéressante.

Si c'est le cas, frères et sœurs, si c'est le cas, ce doit être un livre puissant ; et gare à tous ceux qui tentent de s'y opposer. Et je ne tiendrai pas compte de leurs opinions sur ce que nous faisons, en imprimant ce livre. Nous en assumerons les conséquences. Moi j'en assumerai les conséquences.

L'Église est là pour faire quelque chose ! L'Église est là pour faire quelque chose ! Nous ne sommes pas là juste pour détenir la vérité. Nous sommes là pour porter un message et le délivrer ! Nous sommes des messagers, c'est ce que nous sommes. Nous avons un message de Dieu. Que devons-nous faire avec ce message ? On peut se poser la question. Que devons-nous en faire ? Eh bien, nous devons le distribuer, évidemment.

Nous avons un message à faire passer. Et Apocalypse 3, versets 19 à 21, nous dit que nous devons « frapper ». Malachie 3 : 16 dit que nous devons « nous souvenir ». Tout le livre de Malachie doit être expliqué et transmis à ce monde. Jésus-Christ nous a donné une nouvelle dimension des prophètes majeurs et mineurs. Et dans quel but ? Pourquoi nous les

a-t-il donnés ? Nous sommes les messagers de DIEU ! Un message doit être proclamé, n'est-ce pas ? Eh bien, je me suis posé la question : est-ce que je crains qu'il y ait des conséquences si je décide d'imprimer *Le mystère des siècles* ? Et j'ai répondu que non. Je crains de faire face aux conséquences de ne pas l'imprimer. Je dis cela en toute sincérité, frères et sœurs. Je crains d'avoir des ennuis si je n'imprime pas ce message, et si nous ne diffusons pas ce message, qui est le livre le plus important qui ait jamais été écrit en dehors de la Bible. Peu importe ce que disent les gens de ce monde, et peu importe ce que disent les dirigeants inspirés par Satan ! C'est la vérité, et c'est ce qu'a dit l'Élie de DIEU ! Il l'a dit avec peut-être un peu de réserve, mais je ne pense pas qu'il soit nécessaire de le faire, car regardez les fruits ! C'est le *plus grand livre jamais écrit, à part la Bible*.

M. Stephen Flurry :

Combattez, combattez, combattez. C'est cet esprit combatif qui nous a permis de traverser ces six années de procédure. C'est ce qui nous a conduits à la victoire. Et depuis cette époque, depuis notre victoire en 2003, nous distribuons *Le mystère des siècles*.

Terminons par un verset de Malachie 3. Nous en sommes toujours à Malachie 3. Cela dit : « Apportez à la maison du trésor toutes les dîmes, afin qu'il y ait de la nourriture dans ma maison ; mettez-moi de la sorte à l'épreuve, dit l'Éternel des armées. Et vous verrez si je n'ouvre pas pour vous les écluses des cieux, si je ne répands pas sur vous la bénédiction en abondance. » J'ai mentionné la semaine dernière dans l'émission qu'il s'agit d'une œuvre de foi, d'offrir toutes ces œuvres gratuitement. Mais Dieu dit ici : mettez-moi à l'épreuve ! Si votre attitude consiste à donner, comme mon père l'a dit, si vous acceptez les conséquences, quelles qu'elles soient, mais si vous obéissez à Dieu et donnez le message de Dieu, la révélation et la vérité de Dieu au monde, et si vous mettez Dieu à l'épreuve de cette façon, Il vous soutiendra. Il vous bénira. Il ouvrira les écluses des cieux, et déversera Ses bénédictions sur cet effort. Et c'est ce qui s'est passé au cours des 36 dernières années d'existence de l'Église de Philadelphie de Dieu. C'est ce qui se passe depuis la mort d'Herbert Armstrong, il y aura 40 ans en janvier.

Nous touchons à la fin de l'émission d'aujourd'hui. Merci de nous avoir suivi, et j'espère vous retrouver la semaine prochaine.